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憲法9条改悪、軍事費増強、
社会保障の切り捨て許しません

2017年度の取り組みで、実現

京都市中京区河原町御池
京都市役所内
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宇治川から新高瀬川、新高瀬川から疏
水放水路への逆流を制止する施設が必要
です。国交省、京都府、京都市建設局、
下水道局、疏水事務所の連携を強めて二
度と浸水災害を招かないように、予防対
策を求めました。また淀木津町、淀美豆町、
向島地域の下水道幹線の排水ポンプの強
化で、雨水が逆流しないように改善を求
めました。

宇治川堤防の美豆小学校の
通学路に街灯を設置、八幡長
町、久御山町大橋辺地域も含
めて実現し喜ばれています。

台風、大雨の防災対策を
京都市に求めました。

通学路の
安全対策を実現

赤阪 仁市会議員

2018年、安倍政権の暴走ストップ

▶ 医療、介護の負担の軽減、いのち・くらしを守る政治に変えます。
▶ 公共交通の改善、敬老乗車証の利用の拡大めざします。 
▶ 自然災害の軽減、住民のいのち守る防災対策を強化します。
▶ 正規が当たり前、8時間労働で、人間らしい働き方に改善します。
▶ 神川中学校のマンモス校解消、教育費の保護者負担の軽減めざします。

神川中学校は、人口1万4千人の校区、
今年も32クラス、1,118人の生徒が学ぶ、
全国屈指、京都市で1番の超マンモス校で
す。京都市教育委員会は、「そのうちに生徒
数が減るから、分校建設はもったいない」と
の対応に終始。文部科学省は31学級以上は、「過大規模学級」と呼んで、
学校を分割するなどの適正化を促しています。神川中学校は8年前か
ら「過大規模」のまま放置されています。

神川中学校のマンモス校の解消を
京都市教育委員会に要望

7月4日、近鉄バス
本社に「住みよい向島
をつくる会」、地元自
治会役員の皆さんとダ
イヤ改善を申し入れま
した。近鉄バスは、地元の声を反映するため、住
民･区役所との3者協議を12月から開始する予定
と約束しました。

向島地域のバス運行改善へ
オール向島で要望


